
Sistema de sonido Acoustic Energy Aegis Neo One
La mano de obra es de primera, hecha en Malasia. El sonido es todo subjetivo, con respecto a los
frentes del conjunto Pioneer S-ES3TB, el sonido es mucho ms limpio, los sonidos ya no parecen
atados a los parlantes, el sonido se ha enfocado. y mucho ms legible.

Con tamaos pequeos, graves muy convincentes.No te canses con la escucha prolongada.

hola. Soy el orgulloso propietario de estos altavoces. no eran los primeros clips de los warfedales,
pero cuando escuch ae neo 1 v2 inmediatamente corr a comprar. no os lo creis, pero le ganaron a
los vasos por 100 000. y no solo me impact a m, sino tambin a los vendedores de saln. la sala tiene
20m2 y no necesito subwoofer. el bajo es profundo pero moderado. sin zumbido el tambor sobre
tambores se siente por el cuerpo. las voces son excelentes, puedes escuchar todos los campeones
de los cantantes. La localizacin es clara. Hay sensaciones que la msica toca en la cabeza. alto no
convena hasta que se cambi el amplificador. . los altos se han vuelto claros, puedes sentirlos. Esta
acstica me conviene 100a escuch mucho. Y no se deje engaar por el bajo precio. Por cierto, estos
mismos parlantes de piso suenan un orden de magnitud peor, no me crean, comparen. ms
noticias.... leer en el sitio web oficial ae. dicen que hemos hecho un modelo tan exitoso que
detendremos su produccin en este rango de precios. y ahora produciremos lo mismo pero con
mejores materiales /es decir, el cuerpo/ y el perejil costar 1300 americanos por unos 40000
nuestros. As que si crees que hay una sper opcin, no te demores. aqu lo hice. Estoy
complementando........ Escuch el centro como un frente / es decir, dos centros estreo / son de tipo
cerrado, pero esto finalmente es un cuento de hadas. juegan ms duro pero necesitan un suplente.
12000 por cada centro pero merece la pena. y sub. pero recomiendo velodyne por al menos 25000.
La identidad nativa es buena, pero hay tantas configuraciones que incluso las especiales se
desgastarn. y velodyne generalmente se especializa en submarinos. ya dice algo.


